

|                            |                            |                     |
|----------------------------|----------------------------|---------------------|
| Fecha<br><b>03.11.2022</b> | Sección<br><b>Negocios</b> | Página<br><b>11</b> |
|----------------------------|----------------------------|---------------------|

## Impulsa Gruma cultivo de maíz en Tamaulipas

SILVIA OLVERA

Grupo Maseca (Gruma) no compraba maíz en Tamaulipas por no cumplir con la calidad del proceso, pero tras implementar un programa que implicó 4 años de investigación y desarrollo, ahora es posible hacerlo.

Así lo informó la compañía, que reveló que durante el programa apoyaron con recursos financieros para el proceso en el que participaron agricultores tamaulipecos, quienes lograron cultivar 500 hectáreas de maíz blanco durante el ciclo otoño-invierno 2021-2022.

La compañía describió que se trata de un esquema que incluyó un plan

de transición agroecológica, en el que participaron la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, vía la Subsecretaría de Autosuficiencia Alimentaria; el Instituto Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias, y el Centro Internacional de Mejoramiento de Maíz y Trigo.

De las 500 hectáreas se obtuvo una producción de 3 mil 500 toneladas, de las cuales mil 400 fueron adquiridas por Maseca.

“El esquema es denominado ‘Tamaulipas 500’ y se espera que el año próximo puedan involucrarse 5 mil hectáreas, por lo cual el nombre pasaría a ‘Tamaulipas 5,000’”, describió la compañía.

